

学習発表会 & 角山振興まつり(11/17)

●地域の方々のご協力により、成功につながっています。



学習発表会を終え、「感動しました」「よい発表会でした」と、多くのお声をかけていただいています。児童も教職員も頑張りました。ありがとうございます。

今回は、各学年の発表も全て体育館で行うことから、観覧スペースを広く設けるため、展示スペースの一部を譲っていただきました。また、祭が閉会して片付けの際には、卒業した中高生や旧職員が中心となって体育館の楽器を校舎3Fの音楽室まで運んでくださいました。他にも体育館に紅白幕を掛けて雰囲気盛り上げてくださったり、児童の下校時刻にあわせてテント村での販売量を調整くださったりと様々な所でご協力いただきました。

ありがとうございました。



今年のような体育館での音楽発表は、大きなフロア楽器の搬出入が安全に行えることが必須となります。職員数やご協力いただける大人の人数で今後も形態は変わります。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

●地域と「つながる子」



低学年は、マット運動・なわとび・合唱・合奏を発表しました。上級生を手本にあたたかい雰囲気の中で練習に励みました。上学年は昼休みにも自主的に合奏の練習をしましたが、こっそりと覗く1年生もいました。低学年は上級生とのつながりの中で上級生の背中を見て育っています。

中学年は、国語科で学習した「三年とうげ」を「角山とうげ」にかえて劇にしました。「角山とうげ」という話は、「見方や考え方をかえると、ピンチをチャンスにかえることができたり、新たな発見があったりする」というもので、角山の素晴らしいところをもっと見つけて、よい所にしたいというメッセージを込めていました。



高学年は、社会科で学習した源氏と平家の戦いを劇にしました。また、総合的な学習で振興祭りに参加して祭りを盛り上げるためにできることを考えたり、角山のよさを紹介ビデオにまとめたりしました。発表会後の振興祭りではフリー出店の部に射的の店を出したり、展示の部で紹介ビデオを披露したりしました。

全校児童による音楽発表では、各々の児童がしっかり声を出して気持ちを込めて歌いました。合奏では、それぞれのパートが役を果たせるよう練習に励んだ甲斐あって、発表会当日が一番息をあわせて演奏できていました。

全校での音楽発表では、低学年児童にとっては、それなりの難しさがあります。しかし、上級生と一緒にやるからこそ、少人数だからこそ、少々高いスキルが必要でも成り立っている面が多くあります。学年を超えての活動では、手本となったり見習ったり…、いつもよりお互い緊張したりするなかで不思議と一体感が生まれます。その一体感が観覧する人の感動を大きくしたのだと思います。本当によい発表会となりました。ありがとうございました。



12月の予定

日	曜日	予 定
1	日	
2	月	◆児童朝会、給食訪問指導（1年）
3	火	給食訪問指導（2年）
4	水	集金日、給食訪問指導（3-4年） 校内人権週間（～10日）
5	木	委員会⑧、給食訪問指導（5-6年）
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	◆児童朝会、 スクールカウンセラー来校
10	火	
11	水	クラブ⑦（東岡山工業高校来校）
12	木	4～6年6校時下校（1～3年5校時下校）
13	金	
14	土	

15	日	
16	月	◆児童朝会
17	火	<div style="border: 1px solid black; padding: 5px;"> 毎月第3日曜日は「家庭の日」です。 家族そろって夕食をとりましょう。 （県青少年育成県民会議） </div>
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	給食終了、大掃除、町別児童会 一斉下校14:30
24	火	終業式、一斉下校11:30
25	水	冬季休業 ～1月5日
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	学校閉庁日 ～1月3日
31	火	